
Compte – rendu réunion des délégués n ° 1  -  le 5 novembre 2020  à 13h45
Présents :
CP-CE1 : 
Délégués non élus.

CE2 -CM1
Mlle Clarys Brousset
Mr Robin Gilbert

CM1-CM2 : 
Mlle Inès Rogeon
Mlle Marion Berland

Réunion menée par Mme 
Valérie Masson

1.Présentation du Conseil de délégués : Rôle  de ces conseils  et rôle des délégués.
Les conseils de délégués ont lieu les premiers jeudis de chaque mois.

2,Retour sur le projet piste de voitures : 
Mme Masson explique qu'elle a rencontré le matin même M Pineau de la société Kaso. 
Il est venu mesurer la piste de petites voitures et propose différentes couleurs de bandes qui seront 
chauffées pour faire un marquage en relief.
Il va faire un devis et proposer des améliorations au tracé pour faire des espaces de parking pour les 
petites voitures .
Les délégués consultent le catalogue couleur et choisissent une piste verte.
Le circuit sera financé par un don de 1000 euros qui a été fait à l'école par un généreux donateur 
anonyme. MERCI !!!!!!

3, Demandes des élèves : 

Demande d'achats : les délégués proposent que l'école achète : des ballons de foot, des 
cordes à sauter et du matériel de Ping-Pong ( raquettes et balles).
Mme Masson, en accord avec les enseignants de l'école, propose aux délégués de disposer d'une 
somme de 100 euros. Ils devront choisir le matériel qu'il est prioritaire d'acheter. Il faudra aussi 
acheter du matériel de qualité, résistant à une cour d'école ( le prix sera certainenement plus élevé).
Les délégués doivent demander à leurs camarades les prioirités, les achats seront choisis lors du 
prochain conseil de délégués.

Nommer les poules : Les délégués proposent d'organiser une élection pour choisir le nom 
des poules de l'école.Madame Masson leur demande s'ils ont réfléchi à la mise en place du vote. 
Après discussion : chaque classe va choisir des noms et il y aura un vote au sein de chaque classe. 
Les deux noms ayant le plus de voix au sein de chaque classe seront en suite proposés à l'ensemble 
des élèves. 
Il y aura un nouveau vote qui se fera dans les classes, les délégués dépouilleront les résultats lors du
conseil des délégués.

4, Vivre ensemble : la cantine.

Les délégués disent que certains élèves se plaignent de n'avoir pas assez à manger car des 
« gourmands » se servent en premier et prennent des quantités importantes.
Les enfants sont obligés d'attendre que le personnel repasse pour les servir correctement.
Mme Masson propose aux délégués d'aller à la cantine discuter avec Nelly Sabourin : 
-Celle-ci propose d'indiquer à chaque table, la quantité qu'ils peuvent prendre en se servant la 1ère 
fois ( nombre de cuillères).
Point à rediscuter au prochain conseil de délégués en décembre.

Fin de séance à 14h15.


